

Massnahmen zur Bereinigung des strukturellen Defizits des Staatshaushaltes

Antrag vom 14. Februar 2011

GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Kündig-Rapperswil-Jona)

Abschnitt I:

Massnahme 26: Streichen.

Begründung:

Auch wenn das Schwerpunktfach Italienisch gesamtkantonal auf das geringste Interesse stösst, ist diese Streichung abzulehnen. Auch die kantonalen Mittelschulen sind dem Art. 2 des Sprachengesetzes des Bundes verpflichtet, das die Viersprachigkeit als Wesensmerkmal der Schweiz zu stärken vorgibt. Unsere Kantonsschulen wollen die Mehrsprachigkeit fördern, was beinhaltet, dass Italienisch als eine der vier Landessprachen mitberücksichtigt wird. Dazu kommt, dass sich Schülerinnen und Schüler zu einem erheblichen Teil aus eingewanderten Migrationsfamilien rekrutieren. Dies ist ein Bildungspotenzial, das wir nutzen wollen.